



CABILDO CATEDRAL DE CORIA-CÁCERES

Nº 94

23 DE SEPTIEMBRE DE 2018

DOMINGO XXV DEL TIEMPO ORDINARIO



La 1 lect. de hoy, del libro de la Sabiduría, fue escrita siglos antes de Cristo y, sin embargo, da la impresión de que describe lo que vivió Jesucristo en su pasión: «El Hijo del Hombre va a ser entregado en manos de los hombres y lo matarán; y después de muerto, al tercer día resucitará». Sus discípulos no entendían aquello, tanto que discutían entre sí quién sería el más importante. Él les dijo que «quien quiera ser el primero, que sea el último de todos y el servidor de todos» (Ev.). Un aviso muy importante para la comunidad cristiana, pues tantas veces caemos en el pecado de las envidias y peleas, queriendo averiguar quién manda más (cf. 2 lect.).

CEE, *Calendario Litúrgico-Pastoral*

**AL TERMINAR LA CELEBRACIÓN,
PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR**

- SAB 2, 12. 17-20

Lo condenaremos a muerte ignominiosa

- SAL 53

R. El Señor sostiene mi vida

- SANT 3, 16 — 4, 3

El fruto de la justicia se siembra en la paz para quienes trabajan por la paz

- MC 9, 30-37

El Hijo del hombre va a ser entregado. Quien quiera ser el primero, que sea el servidor de todos

SER ENTREGADO

El Evangelio siempre resulta molesto a nuestros intereses y egoísmos. La insistente llamada de Jesús de hacerse pequeño, “como un niño en brazos de su madre”, a confiar, choca frontalmente con nuestra autosuficiencia, con nuestro deseo de brillar y, sobre todo, de ser el protagonista de todo. La pregunta siempre del millón es, quién es el más importante en el mundo, en la Iglesia, en la familia, en mis amigos, en mi empresa. Solemos dejarnos llevar por tantos intereses humanos, por tanta falsa belleza. Por valores y criterios que no duran nada en el corazón humano. Jesús va a poner claro unas cuantas premisas.

La primera es que el más importante es el que más ama, el que más sirve, el que más entrega su vida por amor. El Hijo del hombre va a ser entregado. El valor y la belleza de una vida siempre está en la entrega por amor. No en ser eficaz, ni en un activismo frenético sino en una vida entregada en sencillez y amor, amando como “a lo tonto”, como hacen tantas madres que son sorprendidas siempre en su corazón en un flagrante acto de entrega y amor y casi no se dan cuenta ellas mismas. Ama quien se entrega sirviendo desde el amor. Jesús nos enseña este camino que conduce a la cruz, al sacrificio, pero no se detiene hasta llegar a la vida plena y feliz.

Por otra parte, es verdad que nos ocurre a todos, como a los apóstoles y discípulos, que no nos enteramos de la fiesta. Jesús habla de dar la vida, de la entrega, de recorrer el camino desde un amor que no se para ante las dificultades, que quiere llegar hasta el final.

Es verdad que las dificultades del camino, a veces, nos echan para atrás, pero tenemos que llegar al final, no pararnos ante las dificultades, sino confiar en el Amor del Señor y saber que se ama desde el servicio humilde de los que eligen, como Jesús, el último puesto y desde la entrega se pone en manos de los pecadores para confirmarlo.

+Francisco Cerro Chaves (Obispo de Coria-Cáceres)



«Esta ignorancia de los discípulos nacía no tanto de falta de inteligencia como de su amor al Salvador, porque no podían creer, sujetos aún a la carne e ignorando los misterios de la cruz, que hubiera de morir aquél que conocían como verdadero Dios. Y como estaban acostumbrados a oírle hablar mediante parábolas y les horrorizaba la idea de su muerte, se deleitaban creyendo que debía ser también una parábola lo que decía de la traición que habían de hacerle y de su pasión [...]»

En lo cual, o aconseja simplemente a los que quieren ser los primeros que reciban en honor suyo a los pobres de Cristo, o que sean niños en la malicia, a fin de que conserven la sencillez sin arrogancia, la caridad sin envidia, y la devoción sin ira. El abrazar al niño significa que los humildes son dignos de su abrazo y su amor. Y añade en mi nombre para que guiados por la razón adquieran en nombre de Cristo la virtud que observa el niño guiado por la naturaleza. Pero para que no se crea que al enseñar que era honrado en los niños se refería sólo a lo que acababan de ver, añade: "Y cualquiera que me acoge, no tanto me acoge a mí, como al que a mí me ha enviado", etc., queriendo ser considerado en igual grado que su Padre». (San Beda)

CANTO DE ENTRADA **REUNIDOS EN EL NOMBRE DEL SEÑOR**

Autor: Francisco Palazón

REUNIDOS EN EL NOMBRE
DEL SEÑOR
QUE NOS HA CONGREGADO
ANTE SU ALTAR,
CELEBREMOS EL MISTERIO
DE LA FE
BAJO EL SIGNO DEL AMOR
Y LA UNIDAD (BIS)

1. Tú, Señor,
das sentido a nuestra vida,
tu presencia
nos ayuda a caminar,
tu Palabra
es fuente de agua viva
que nosotros
sedientos a tu mesa
venimos a buscar.

Reunidos en el nombre...

2. Purifica con tu gracia nuestras manos,
ilumina nuestra mente
con tu luz,
que la fe se fortalezca
en tu Palabra
y tu cuerpo,
tomado en alimento,
nos traiga la salud.

Reunidos en el nombre....

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA:
Plaza de Santa María, n.º 3
10003 CÁCERES

Gestiones culto:
Tfno.: +34 927 215 313
concatedral.caceres@gmail.com

En las redes sociales:

 @ConcatedralCaceres

 @ConcatedralCC

CANTO DE COMUNIÓN **COMIENDO DEL MISMO PAN**

AUTOR: Joaquín Madurga

COMIENDO DEL MISMO PAN,
BEBIENDO DEL MISMO VINO,
QUERIENDO EN EL MISMO AMOR,
SELLAMOS TU ALIANZA, CRISTO.

La noche de su Pasión
cogió el Pan entre sus manos y dijo:
“Tomad, comed;
esto es mi cuerpo entregado”.

Comiendo del mismo pan...

La noche de su Pasión
cogió el Pan entre sus manos y dijo:
“Tomad, bebed;
es la Sangre que derramo”.

Comiendo del mismo pan...

La noche de su Pasión
Nos dio el Señor su Mandato:
“Amaos unos a otros,
lo mismo que yo os amo”.

Comiendo del mismo pan...

Gestiones turismo:
Tfno.: +34 660 79 91 94
concatedralcaceres.redes@gmail.com

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA
Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA-
Tfno.: +34 927 503 960